

Diputados aprueban que radiodifusoras programen mensaje para impulsar cultura de donación de órganos

Para promover la cultura de donación de órganos, en la Cámara de Diputados se aprobaron reformas a la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión.

La propuesta, aprobada por unanimidad con 481 votos por el pleno de San Lázaro indica que, a la Secretaría de Salud le corresponde elaborar, promover y difundir contenido para el fomento a la cultura de donación de órganos, tejidos, células para fines de trasplantes, así como de sangre para efectos de transfusiones.

En los cambios al artículo 251, señalan que los concesionarios de uso comercial, público y social que presten el servicio de radiodifusión deberán efectuar transmisiones gratuitas diarias en cada estación y por cada canal de programación, hasta 30 minutos continuos o discontinuos de los temas de salud.

Al fundamentar los cambios, Luis Alberto Mendoza Acevedo, diputado de Acción Nacional resaltó que la propuesta busca incentivar la donación de órganos que salva miles de vidas en México. "Lo que hace este dictamen es plasmar en la ley de Telecomunicaciones, la difusión de contenido relativo a la donación de órganos. La salud va más allá del bienestar físico mental de las personas ya que es necesario incentivar una cultura de la prevención y solidaridad materializada en la donación de órganos", expresó.

Uno de los mayores obstáculos para el trasplante de órganos y tejidos en México es lograr que las personas se registren Foto: Especial

Alejandro Carbajal Hidalgo, promovente de la iniciativa, resaltó la importancia de que en los medios electrónicos se transmitan mensajes en torno a estos temas e impulsar la cultura de la donación ante los tabúes y resistencias que existen entre la ciudadanía. "Desafortunadamente uno de los mayores obstáculos para el trasplante de órganos y tejidos en México es lograr que las personas se registren para convertirse en donantes. Hay tabús religiosos, tabús también por falta de educación, y la gente pues no deja que sus familiares donen o inciden para que no se lleve a cabo una donación o un trasplante de órganos que tanto les hace falta a muchas personas".

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/11/3/diputados-aprueban-que-radiodifusoras-programen-mensaje-para-impulsar-cultura-de-donacion-de-organos-454505.html